



カームビラ だより

【第1回 役員会議および班長会議のご報告】

令和6年6月1日

発行者：

幌向第15町内会

会長 吉田 進

印刷・配布：総務部

第206号：1 / 2

•5月12日：「第一回役員会議」 新年度第1回目の役員会議を開催。

昨年の反省と今期事業について抱負・課題など活発な意見交換が行われました。一般会員の事業参加へのアピールを積極的に行う、若い世代・子供達のための新たな企画の立案、パソコン、WEBサイトを活用した情報発信、業務の効率化を目指すこととしました。

•5月19日：「第1回班長会議」を開催しました。

新班長31名、役員15名が出席し、広報・回覧などの配布、会費徴収・納金など各作業に関する班長さんへのお願い事項と町内会各部からの事業内容に関する説明を行いました。

•あらためて各班長さんには来年の総会までの任期1年間宜しくお願い致します。

•また会員の皆様にも班長さんへのご協力のほどよろしくお願ひいたします。



—班長会議の模様—

＜第1期目納金日のお知らせ＞～6月9日(日)9時～11時となっています。

カームビラホール管理事務所にて受付しております

✿町内会費の一括払いへの御協力のお願い✿

•前回に続き再度お願いですが、出来る範囲ではありますが会費の一括払いに御協力いただければと考えております。班長さんへのアンケートにおいても一括払いの要望が見受けられます。班長さんの高齢化が進んでいることや、ご夫婦共にフルタイムで仕事をされているなど、特に冬場など集金時期をずらして欲しいなどの意見も多く聞こえ、これらの声に対応し少しでも班長さんの負担を軽減するためにも会費の一括払いについて御検討いただければと思います。

※なお一括払いの場合で、途中退会された場合、町内会費とホール運営費は転出月の翌月分から年度末までの分を、また“自主排雪費は排雪実施前であれば全額返金させていただいておりますので合わせてお知らせいたします。

【 家族旅行～「北海道ボールパークFビレッジ～」のご案内！！】

•今年も昨年と同様、バス1台で7月15日（月曜：祭日）に家族旅行を実施致します。

•詳細・申し込みについては別紙“家族研修旅行のご案内”をご参照下さい。

多数のご参加お待ちしております。

【 幌向駅歩道橋通路清掃のお知らせとお願い 】～子供女性部

・地区協・女性部主催の事業として6月9日土曜日9:00～『幌向駅歩道橋の階段および通路の清掃』を予定しております。地区協回覧でもお知らせしておりますが1時間程度の作業で、出来れば雑巾、ウェス等持参し、ボランティア活動としてご参加いただければ有難いです。



カームビラ だより

令和6年6月1日：第206号：2/2

【町内をきれいにする日①のご報告】～5月12日(日)、59名が参加し公園・道路の桜花壇の除草を行いました。ラジオ体操で身体をほぐし作業開始です。今回からありんこ公園について“草刈り隊”を結成し会員の皆さんと協力しながら草刈りも行いました。作業中話しもはずみ、笑い声あり、短い時間ですが町内をきれいにすると同時にふれあいの場としても大事な時間となりました。皆様お疲れ様でした。次回もよろしくお願ひいたします。また今回から開発工建様に作業後のゴミ袋の回収について御協力いただきました。本当にありがとうございました。



【町内をきれいにする日②のお知らせ】

6月16日(日)9:00から、前日に刈った公園の草の処理、花壇の除草を予定しています。詳細は別紙回覧を参照して下さい。

【交通安全について】

最近、車道を歩行している大人（高齢者）がいるとの通報が寄せられています。近年車両の走行時の音が静かなこともあります。接近するまで気が付かず大変危険な状況です。身近なところでお気づきの場合など声掛けなどして注意していただきたいと思います。またご本人が身に覚えのある場合は車道ではなく歩道を歩く様徹底をお願いします。

【本年度小学校入学お祝い金についてのお知らせ】

本年度より町内会規約が改訂され小学校入学時にお祝い金をお渡しすることとなりました。本年度1年生の子供さんがおられましたら町内会にお知らせください。またご家族でなくともそのような情報があればお知らせください。また今後も継続しますので情報をお寄せください。

●カームビラサロン～6月22日(土)実施します(9:00～12:00まで)。

マージャン、将棋、囲碁、カラオケ、卓球など無料で利用することができます。是非一度参加してみてください。また他にご意見・ご要望等あればお聞かせください。

●リサイクル回収金のご報告

4月入金分：¥39,586円 年度累計：¥48,788円 ご協力ありがとうございます。

《編集後記》～☆☆ 桜花壇は常日頃の手入れが大事です☆☆

今年度も「町内をきれいにする日」がスタートしました。たくさんのご協力ありがとうございます。草刈り隊も活動をスタートし外部委託ではなく自前でありんこ公園の草刈りを実施することができました。一方桜花壇については今回状況の悪いところを優先して除草することとしたため、除草ができず今回花苗を植えることが出来ないエリアが発生します。今後対応を考えて行きますが日常的な手入れが必要となります。その際は出来る範囲でのご協力よろしくお願ひいたします。